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La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, arbitre las 
medidas necesarias para: 

a) La puesta en marcha de prestaciones de salud para nlfias y nlfios, que 
por motivo del cierre de la Clfnica Nacer de la Ciudad de Rafaela, 
Departamento Castellanos, deban ser abordadas por los efectores del 
Subsector Publlco, de todos los niveles, de la Ciudad de Rafaela y la 

region; 

b) Mediar para que a las personas empleadas en relaci6n de dependencia en 
la Clfnica Nacer se les garantice los derechos laborales que les asiste 
luego de haberse desernpefiado en la Instituci6n; y, 

c) Establecer que se otorgue prioridad como antecedente para los ingresos 
a la Planta de los efectores publlcos del sector de salud provincial, a las 
personas que -reunidas las condiciones necesarias- se hayan 

desernpefiado en la Clfnica Nacer. 

2020 - ANO DEL BICENTENARIO DEL PASO A LA !NMORTALIDAD DEL GENERAL MANUEL BELGRANO 

General L6pez 3055 - (S3000DCO}- Santa Fe - Republlca Argentina 



CA.MARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

Uno de los duefios def efector privado, Dr. Leonardo Parra, 
confirm6 la noticia de que la Clfnica Nacer cierra sus puertas. 
"Lamentablemente, es una mala noticia, pero en los ultlmos meses hubo 
dlas en los que la clfnica estuvo semicerrada, no tuvo trabajo" ... "Este afio 
no hay bronquiolitis que normalmente es el motivo de internaci6n mas 
frecuente de los chicos y en este invierno no hay casos. Los chicos se 
enferman poco, la clfnica no tiene trabajo asf que la decision de cierre esta 
tomada". De acuerdo a lo que dijo el medtco-empresarlc, se pasaron de 
2900 consultas en 2019 a solo 600 en tiempos de pandemia. "la cantidad de 
pacientes que concurren es insuficiente como para sostenerla y mantener 

sus puertas abiertas". 

Tarnblen sostuvo «Hace mucho que buscamos ayuda, pero 
no se pudo, estamos tristes y preocupados por todo esto, por la gente y por 
los chicos. Estamos inmersos en una crisis que nos afecta a todos. Los 
sanatorios estan trabajando al 50°/o, la gente no va, no quiere operarse, no 
quiere tomar decisiones rnedlcas si no son urgentes» «Las cuestiones son 
unlcarnente econ6micas. Desde que comenz6 la pandemia a esta parte, 
venfamos muy mat y no hubo otra opci6n», expresaron. Desde la clinica 
iniciaron gestiones locales y provinciales, mas precisamente con el 
Ministerio de Salud, pero no tuvieron respuestas contundentes. 

Entendemos la existencia de una situaci6n econ6mica 
dlflcll, que estarfa motivando esta especial circunstancia, no obstante, 
bregamos por un analisls global de la situaci6n actual que debe incluir el 
cumplimiento def artfculo 24, de la Convenci6n Internacional de los 
Derechos del Nino que dispone que" Los Estados Partes reconocen el 
derecho del nlfio al disfrute def mas alto nivel posible de salud y a servicios 
para el tratamiento de las enfermedades y la rehabilitaci6n de la salud". 

Adernas, no se puede soslayar el indelegable deber del 
Estado de brindar prestaciones de Salud, raz6n por la cual instamos a tomar 
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las medidas urgentes tendientes a, de ser necesario, dotar al efector publico 
de los recursos suficientes para a hacer frente a la demanda en tiempo y 

forma. 

Por todo lo expuesto solicitamos el acompafiarnlento del 

presente proyecto de comunicaci6n. 
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